

DELIK HUKUM

Kejari Beltim Raih Penghargaan Terbaik ke-2 se-Provinsi Babel

Helmi M. Fadhil - BELTIM.DELIKHUKUM.ID

Dec 11, 2024 - 08:24



Kejari Beltim Raih Penghargaan Terbaik ke-2 se-Provinsi Babel

BELITUNG TIMUR – Kejaksaan Negeri (Kejari) Belitung Timur (Beltim) kembali meraih prestasi yang membanggakan.

Kinerja Kejaksaan Negeri Beltim di bawah kepemimpinan Dr. Rita Susanti dalam penegakan hukum Tindak Pidana Korupsi dan Pidana Umum mampu meraih

prestasi terbaik se-Provinsi Kepulauan Bangka Belitung.

Kejari Belitung Timur berhasil meraih peringkat kedua dalam kategori bidang pidana khusus (pidsus) dan pidana umum (pidum), serta peringkat 3 bidang Pembinaan Terbaik.

Penghargaan tersebut diserahkan langsung kepada Kepala Kejaksaan Negeri Beltim Dr. Rita Susanti dalam Rapat Kerja Daerah (Rakerda) Kejaksaan Tinggi (Kejati) Babel yang berlangsung di Hotel Sol Marina Bangka, Provinsi Babel, Senin-Selasa, 9-10 Desember 2024.

Tidak Hanya cantik, pintar dan bersahabat, Dr. Rita Susanti merupakan figur pemimpin yang sangat cerdas, tegas, berprestasi dalam menangani perkara tindak pidana dan pidana umum sehingga berhasil mencapai prestasi yang gemilang dengan menunjukkan kinerja luar biasa dalam menangani berbagai perkara serta melayani masyarakat Kabupaten Beltim dengan profesionalisme yang sangat tinggi.

“Terimakasih atas penghargaan yang diberikan Kejati Babel. Capaian ini menjadi bukti nyata dari kerja keras, integritas dan dedikasi seluruh jajaran Kejaksaan Negeri Belitung Timur dalam menegakkan hukum dan melayani masyarakat dengan profesionalisme tinggi,” kata Kajari Beltim Dr. Rita Susanti kepada Diskominfo Beltim, Selasa (10/12).

Diungkapkannya, prestasi yang diraihinya tidaklah mudah, namun melalui kerja keras, ketekunan, kekompakan dan dedikasi dari seluruh tim sehingga prestasi luarbiasa itu dapat tercapai.

Dr. Rita Susanti juga mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada para Kasi, insan Adhyaksa Beltim serta seluruh pegawai yang telah bekerja keras mendukung setiap langkah dalam menjalankan tugas pokok dan fungsi Kejaksaan.

“Penghargaan ini menjadi motivasi untuk terus meningkatkan kualitas kinerja kami serta mengoptimalkan setiap lini pelayanan kepada masyarakat,” jelas Rita Susanti.

Selain sebagai sosok yang dikenal humanis, Dr. Rita Susanti berkomitmen tinggi dalam rangka mengedepankan pelayanan hukum kepada masyarakat demi tegaknya supremasi hukum.

Perlu diketahui, dalam Rakerda Kejati Babel tahun 2024 itu dhadiri para Pimpinan Kejaksaan Negeri se-Babel yang membahas diantaranya capaian kinerja dan membahas strategi dan langkah konkret dalam meningkatkan kualitas pelayanan hukum serta memperkuat supremasi hukum di daerah masing-masing. (ver)